
Intervention du Groupe SainteFoyAVENIR 

CM du 7 février – questions diverses 

Moustique tigre 

 

 

Nous avons été interpellés par des citoyennes et des citoyens, qui, de cet été 

jusqu'en novembre 23, (compte tenu des températures élevées), ont été très 

impactés par les piqûres de moustique-tigre 

Le constat est là :  Il y a une prolifération de moustiques-tigres sur la commune 

pendant près de la moitié de l'année, et de plus en plus chaque année. 

Les enjeux de cette infestation sont triples : 
 
- Un enjeu lié aux nuisances très importantes subies par les habitants  

- Un enjeu de santé publique 

- Un enjeu environnemental de préservation de la biodiversité  

Aux termes du décret du 29 mars 2019, dans le cadre de ses compétences en 

matière d'hygiène et de salubrité, le Maire doit agir aux fins de prévenir 

l'implantation et le développement des insectes vecteurs sur le territoire de 

sa commune   

 

Notre groupe SFA propose que l'Exécutif s'empare réellement du sujet, et 
qu'un travail du Conseil Municipal puisse être engagée avant le printemps 
pour organiser une action de prévention dans la commune.  
 
 


